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Il giorno 12 ottobre si è svolto a Gabinetto Difesa il primo incontro fra il 
Sottosegretario On. Marco VERZASCHI e tutte le Organizzazioni Sindacali 
del personale civile del Ministero, riuniti ad un unico tavolo di lavoro, 
evidenziando e proponendo una rinnovata volontà di cambiamento.  
 
Molti sono stati gli argomenti trattati e tra questi, i più incalzanti a cui si è 
chiesto una risposta urgente e un calendario di incontri mensile, sono: 

 
- la richiesta di svolgere presso gli Stati Maggiori un’opportuna iniziativa tesa 

al ripristino di corrette relazioni sindacali previste dal Contratto Nazionale di 
Lavoro e l’immediata sospensiva di tutte le procedure sui processi di 
riorganizzazione di alcune realtà dell’Area Tecnico-Operativa e su tutte le 
procedure di riassetto dei servizi amministrativi; 

 
- le problematiche dell’Area Tecnico-Industriale, dei processi riorganizza- 

tivi derivanti dall’applicazione dei criteri di razionalizzazione della spesa 
pubblica e dai decreti legislativi di ristrutturazione. 
E’ stata rappresentata la condizione in cui versano gli Arsenali Militari della 
Marina, i Poli di Mantenimento dell’Esercito, il problema del futuro degli 
stabilimenti di Capua e Pavia, nonché la nostra particolare richiesta di 
attenzione e riflessione sull’operato dell’Agenzia Industrie Difesa sia in 
termini produttivi che gestionali; 
 

- il processo di civilizzazione, di cui si continua a parlare da anni ma che al 
di là delle dichiarazioni di intenti non si è mai concretizzato, cominciando 
con la revisione delle tabelle di equiparazione funzionale tra personale 
civile e personale militare previste dal D.L. 18/04/2002; 

 
- la riqualificazione del personale dell’Area A, forte di più di 2.000 

dipendenti, che si trova in esubero e senza possibilità di riqualificazione, il 
ripristino dell’indennità di missione per il personale civile e l’Incremento 
del Fondo Unico di Amministrazione. 

 
 
Il prossimo incontro sarà la verifica della concretezza di intenti.    
 
 
Roma, 13 ottobre 2006 


